



### Premier échange entre les étudiants du MASTER RSH de rennes 1 avec les stagiaires du DT RTL

Dans le cadre du partenariat entre l'école des Transmissions et l'université Rennes1, une activité de cohésion et d'échanges entre les promotions actuelles du DT RTL (Diplôme technique Réseaux et systèmes de télécommunications) et du Master Réseau Systèmes hétérogènes et CYBER de l'ISTIC a été organisé le 28 janvier 2019.

Dans un premier temps, une trentaine d'étudiants se sont donnés rendez-vous au gymnase universitaire de BAULIEU 1, le « DIAPASON » afin de participer à une séance d'initiation aux techniques de self défense, dirigée et encadrée par les trois stagiaires du DT RTL.

Après une remise en condition, ils se sont retrouvés autour d'un café croissant au Musée des Transmissions, pour partager le verre de l'amitié et échanger leurs connaissances et expériences. Quatre lieutenants, officiers spécialistes de l'école, se sont joints à eux, pour témoigner de leur jeune expérience de militaire spécialiste dans différents domaines (informatique, réseaux, programmation et cyber).

